

Gummersbach, 1. August 2023

Favoritensieg vor "vollem Haus" – SSV gewinnt den 1. Sparkassen Cup



Vorstandsvorsitzender Frank Grebe gemeinsam mit den jubelnden Spielern des SSV Homburg-Nümbrecht, die sich über den SC-Wanderpokal und die Siegprämie über 1.000 Euro freuen. Alle Fotos: Michael Kleinjung

Erstmals wurde das Turnier auf zwei Standorte aufgeteilt, wobei der TuS Elsenroth und der FC Borussia Derschlag als unsere Gastgeber fungierten und alle Mannschaften herzlich willkommen hießen. Vom 22. Juli zum 30. Juli kämpften jeweils acht Teams an beiden Standorten um den begehrten Titel.

Es war, trotz der durchwachsenen Witterung, eine spannende Turnierwoche mit 38 Spielen und insgesamt 181 Toren.

Weiter auf Seite 2



Der 1. Sparkassen-Cup ging am Sonntag mit einem spektakulären Finale zu Ende. Das Endspiel am 30. Juli auf der Sportanlage in Elsenroth bot den Zuschauern ein packendes Duell, bei dem der Landesligist SSV Homburg-Nümbrecht und der B-Ligist Borussia Derschlag aufeinandertrafen. Mehr als 500 begeisterte Zuschauer waren vor Ort, um das Finale des Sparkassen-Cups zu sehen und mit den Teams zu feiern.

Das spannende Duell endete schließlich mit einem 3:1 Finalsieg für den Topfavoriten SSV Homburg-Nümbrecht. Der SSV-Torjäger Kilian Seinsche stellte bereits vor der Pause die Weichen – sein Doppelpack sorgte für die 2:0 Halbzeitführung des Landesligisten. Niklas Clemens traf kurz nach dem Seitenwechsel zur 3:0 Vorentscheidung. Zehn Minuten vor Abpfiff gelang der Borussia durch Stavros Kosmidis der verdiente Ehrentreffer zum 3:1 Endstand.

Nach einer Woche voller Anstrengung und Einsatz standen die Gewinner des Sparkassen-Cups also fest! Die Mannschaft des SSV konnte nicht nur den ersten SC Wanderpokal in die Höhe stemmen, sondern sicherte sich auch die Siegesprämie über 1.000 Euro.

- 1. SSV Homburg-Nümbrecht (1.000 Euro)
- 2. FC Borussia Derschlag (750 Euro)
- 3. FC Wiedenest-Othetal (600 Euro)
- 4. TuS Homburg-Bröltal (500 Euro)

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Gastgebern Elsenroth und Derschlag für ihre hervorragende Organisation und bei all den zahlreichen Zuschauern für ihre Unterstützung und Begeisterung am Spielfeldrand. Das Turnier war ein großer Erfolg und hat gezeigt, wie sehr der Fußball die Menschen zusammenbringt.

Das gesamte Team freut sich bereits auf de Sparkassen-Cup im nächsten Jahr und hofft auf eine ebenso spannende und mitreißende Veranstaltung.

Fotos auf den Folgeseiten





Vorstandsvorsitzender Frank Grebe übergibt Wanderpokal, Pokal und Siegerprämie an Marvin Hennecken (links) und Julian Schwarz (Mitte) vom SSV Homburg-Nümbrecht



Zweiter Platz für die Borussen aus Derschlag





Die drittplatzierte Mannschaft des FC Wiedenest-Othetal



Wieder vorn dabei: TuS Homburg-Bröltal auf dem 4. Platz





Der Pott



Frank Grebe mit dem Schiedsrichtergespann des Finales, von links: Daniel Ringsdorf, Dominik Kayser und Dennis Schräder.